
令和 6年度 2学期 村櫛幼稚園アンケート集計結果 

１ 評価点の段階    
４…強くそう思う ３…そう思う ２…あまり思わない １…全く思わない 

２ 評価集計 円グラフで赤が「強くそう思う」 黄色が「そう思う」です。 

※「あまり思わない」 「全く思わない」 の回答はありませんでした。 

大項目 小項目 評価グラフ 

目指す幼稚園像 

本園は「家庭・地域とともに歩む幼稚園」であ
るか 

 

本園は「一人ひとりを大切にする幼稚園」であ
るか 

 
 
 

 

本年度重点目標 

「げんき」 
園児は、笑顔で登園し、安全に活動できている
か 
 
 

 

「わくわく」 
園児は、行事や遊びに意欲的に参加できている 
か 
 

 

 

「なかよし」 
園児は、友達と仲良くするとともに、地域とつ 
ながって活動できているか 
 
 

 

子供たちを支え、伸

ばす 村櫛幼稚園職

員 

職員は、園児とともに喜び、ともに考えていた
か 

 

職員は、家庭・地域へ丁寧に対応していたか  

職員は、自ら学び自ら高めたか（職員の自己評
価） 

 

職員は、知恵と技を結集し、園活動を進めてい
たか（職員の自己評価） 

 



２ 他園との交流、一人ひとりに応じた支援など、少人数のよさを生かした教育活動を進

めているか、ご意見・ご感想をお書きください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 村櫛小の運動会への参加、生活発表会の見直し、村櫛幼稚園について回覧版での紹介

など、少人数園の課題への取組について、ご意見・ご感想をお書きください。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ その他、意見などがありましたら、ご自由にお書きください。   

 

 

 

 

 

 

５ 職員の自己評価 

職員は、自ら学び自ら高めたか 
職員は、知恵と技を結集し、園活動を進めていたか 

 

 

 

 

 

 

・他園との交流を積極的に行っていただいているので、いろんな子と交流することが
できありがたいです。交流を重ねて他園の子とも仲良くなってもらいたいです。 

・他園との交流を頻繁に行ってくださり とてもありがたいです。子どもも友達の名前
を覚え、交流の機会を楽しみにしています。ドッジボールやリレーなど 少人数では
難しい遊びも、同学年の友達と 遊ぶ経験をさせてもらえて嬉しいです。 

・他園交流はいつも楽しかったと言って帰ってきます。たくさんの子と触れ合う事で、
いい刺激になっています。普段の生活では、みんなで話し合える人数で自分の意見
を言えて聞いてもらえる環境にあっていい経験ができていると思います。一人ひと
りに合わせた対応をしてくださっていて嬉しいです。 

・色々な子どもたちと関わっていけるのは、良い経験になると思います。 

・今年は村櫛小運動会に参加して、小学校に行く前に子供達が雰囲気を知れて良かっ
たと思います。生活発表会もみんな楽しそうで見ていて温かい気持ちになりました。 

・少人数で難しい中、とても工夫してやってくださりありがとうございました。 小学
校での運動会は新鮮でした。 小学校の雰囲気も知れてよかったです。  

・幼稚園のバルーンを、小学生が興味深そうに、懐かしそうに見てくれていたのも印
象的でした。しいて言えば、幼稚園の子どもたちのリレーも見たかったかなと思い
ました。 

・生活発表会では、歌、楽器、劇、遊びなど幅広く見せていただき、こどもの成長し
た姿を家族で見ることができよかったです。 また運動会は少人数なので難しいとは
思いますが、幼稚園で別で行った方がいいかなと感じました。子どもたちが頑張っ
ている姿をもう少しじっくり近くで見たいなと思いました。少人数で園行事も難し

い中でいろいろ考えてくださり、ありがとうございます。 
・運動会も生活発表会もとてもよかったです。子どもも親も一緒に楽しめました。 

・いつも子どもたちのことを考えてくださり、ありがとうございます。 
・いつも子供達、保護者のために色々と考えてくだりありがとうございます。 
・いろいろと工夫をして、子どもたちに豊富な経験をさせてくださり、とても感謝し
ています。 

・村櫛幼稚園に通わせてあげられて本当に良かったと思っているので、これからも村
櫛幼稚園が存続していって欲しいと思います。 

 

・園児同士で話し合う場、試す場を意図的に設けたことで、子どもたちが園行事など
を自分ごととして捉え、最後までやり通すことができました。職員同士で日々、子
どもたちの成長について共有し、保育の場の設定や声掛けの在り方などを共有でき
た成果と思います。 

・運動会や生活発表会では、少人数だからできる活動について知恵を出し合い、子ど
もたちの主体性を考慮しながら、実践をすることができました。 



４ 3学期に向けて 
  アンケート回答にご協力ありがとうございました。 

  今回のアンケートにつきまして職員で意見交換を行い、3学期の活動について、継続・
改善をしていきます。 

 〇よかったことを継続します。 
  ・今回、評価が高かったのが、 

「家庭・地域とともに歩む幼稚園」であるか、 
「一人ひとりを大切にする幼稚園」であるか  
でした。これからも、家庭・地域との連携を進め、家庭・地域にとって大切な幼稚園
であるよう努めていきます。 

  ・同じく、評価が高かったのが、 
「わくわく」園児は、行事や遊びに意欲的に参加できている 
でした。運動会や生活発表会、近隣の幼稚園との交流をなど、子どもたちが「わくわ
く」できる活動を進められたことが理由と思います。 

 〇改善していきます。 
  ・逆に課題があったのが、 

「げんき」園児は、笑顔で登園し、安全に活動できているか 
「なかよし」園児は、友達と仲良くするとともに、地域とつながって活動できている
か  
でした。3学期には花川、伊佐見、雄踏、神久呂幼稚園との交流を予定しています。
また、親子での凧揚げ、豆まき会、お別れ遠足など、この時期ならではの活動もあ
ります。寒さの厳しい季節ではありますが、積極的に外へ出て、元気いっぱい・わ
くわくする活動になるよう準備を進めていきます。 

 
５ その他 
 ・村櫛小学校への入学に向け、生活科体験や一日入学なども計画しています。さらに、

国語や算数の授業体験など幼稚園内での活動も計画しています。今後も、幼児期だか

らできる活動に重点を置きながら、意図的・計画的にスムーズな移行ができるような
活動をしていきます。 

 ・3 学期にも未就園児さんを招待する活動を計画しています。きりん組さん、うさぎ組
さんと交流を進められるよう計画をしていきます。活躍してくれると思います。楽し
みです。 

 ・その他、必要に応じ改善を進めていきます。園運営について、これからも皆様のご意
見をお待ちしています。 

  


